

Choisissez la Meilleure

Lorsqu'on offre des propriétés foncières à un homme d'affaires, celui-ci, avant d'acheter, fait toutes les démarches nécessaires afin de se renseigner sur la valeur des propriétés et la validité des titres. S'il désire posséder des actions ou des débentures, il s'informe de la responsabilité de la compagnie ou de la légalité de l'émission. Enfin, quelle que soit la chose qu'on lui propose d'acheter, il cherchera toujours, avant de conclure, à se rendre compte de sa valeur et de son utilité.

Il n'y a pas de raisons pour qu'on ne prenne pas autant de précautions dans le choix d'une société de bienfaisance, dont dépendra le bien-être futur de la famille. Au point de vue économique, il y va de votre intérêt de savoir quels sont les mérites et les avantages de la société dont vous voulez faire partie.

En effet, vous allez conclure un contrat véritable, c'est-à-dire que vous aurez des obligations à remplir et que la société en aura, elle aussi. Vous vous engagerez de payer certaines sommes à telles époques, moyennant quoi, la société vous paiera ou paiera à vos héritiers telles autres sommes. Si vous remplissez toutes vos obligations, la société sera tenue de remplir les siennes.

Mais voici le point tournant de la question. Toutes les sociétés assument des obligations considérables, mais toutes pourront-elles les remplir ?

Il faut y aller froidement, il ne faut pas se laisser éblouir par le grand nombre de membres, ni par le chiffre du surplus. Il faut voir plus loin.

On ne saurait conseiller de patroniser une association simplement parce qu'on est sollicité par un agent très zélé. En choisissant une société vous devez vous assurer de sa réputation, dans l'endroit où elle a son bureau principal, vous devez connaître son but, vous devez vous renseigner sur la réputation et la solvabilité des officiers en chef. Sachez quel est le nombre des membres et le montant de la réserve et comparez-les. Demandez-vous si les fonds sont placés avec sécurité, combien coûte l'administration, quel est le chiffre des officiers salariés et à combien s'élèvent leurs salaires.

Les réponses vous réservent des surprises. L'Alliance Nationale sortira indemne de cette petite enquête. Elle vous apparaîtra plus ferme et plus prospère que plusieurs de ses rivales, qui nous font l'effet d'être des

colosses élevés sur une base d'argile. Il ne faut pas se fier aux apparences. Les chiffres et les faits valent mieux.

Pages Canadiennes

UTILITÉ DE L'HISTOIRE

Extrait d'un article paru en 1807 et attribué à M. L. Plamondon de Québec, alors avocat distingué et écrivain de mérite. Il fut secrétaire de la société littéraire de Québec et plus tard vice-président de la société pour l'encouragement des arts et des sciences.

L'histoire, dit Cicéron, est le témoin des temps, le flambeau de la vérité, le dépôt des événements : elle est l'oracle de l'antiquité, qu'elle nous dévoile ; du présent, dont elle nous informe ; et de l'avenir, qu'elle nous fait prévoir. Elle nous remet devant les yeux et propose à notre civilisation les faits mémorables, les excellentes qualités des législateurs, des rois, des sages, des héros et des honnêtes citoyens de tous les temps et de tous les pays. C'est dans son temple que résident la source des bons conseils et de la prudence, l'aiguillon du courage et des belles actions, la règle de la conduite et des mœurs. Elle nous offre le modèle des vertus que nous devons pratiquer, et le tableau des vices qu'il nous faut éviter ; enfin, c'est à elle qu'il appartient de former le cœur, et rien n'y est plus propre que les traits touchants que l'on y rencontre à chaque page.

L. PLAMONDON

Ce que Fait une Société de Secours Mutuel

Elle permet à l'homme de mettre sa famille à l'abri du besoin.

Elle aide à préserver l'humanité des malheurs et des crimes causés par le paupérisme.

Elle protège les travailleurs en conservant les profits du labeur honnête pour le foyer domestique.

Elle ensoleille le chemin désolé de la vie ; elle nous fait moins pénible le moment du départ final.

Elle permet à ceux qui vivent du travail de chaque jour de laisser un héritage.

Elle apporte de l'argent à la famille au moment où il est le plus nécessaire.

Elle profite aux sociétaires en les forçant à économiser ; elle prolonge leur vie en les délivrant de l'anxiété.